

FERMO-KÖRNER-COMPAGNIE



Wenn man seine Ruhe nicht in sich findet, ist es zwecklos, sie anderswo zu suchen.

François de La Rouchefoucauld (1613 - 1680) französischer Adeliger und Literat

Fermo-Körner-Brief Advent 2016

Liebe Freunde des IBSV, liebe Fermo-Körner-Mitglieder aus Nah und Fern,

mit dem Anbruch der Adventzeit möchten wir Ihnen wieder einige Zeilen aus Ihrer alten Heimat zukommen lassen. Der kleine Weihnachtsmarkt auf dem alten Rathausplatz mit seinem liebevollen Schmuck hat wieder seinen Betrieb aufgenommen, Weihnachtslieder erklingen, Glühweinduft liegt in der Luft. Das Veranstaltungsprogramm in der Bauernkirche liegt vor und wir wünschen den Veranstaltern jeweils eine volle Kirche und begeisterte, spendenfreudige Besucher, damit die älteste Kirche in der Stadt bald auch zu einem akustischen Juwel wird.

So wie sich die Bauernkirche stetig weiterentwickelt, möchte der Anfang November neu gewählte Vorstand auch unseren ISBV voranbringen. Mit Wolfgang Barabo als Oberst und Thomas Kuche als Oberstleutnant haben wir nun einen weitgehend "renovierten" Vorstand, mit Stefan Lenke einen neuen Major des Stabes. Roy van der Lingen steht unserem neuen Oberst künftig als Adjutant mit Rat und Tat zur Seite. In Anerkennung der geleisteten, ehrenamtlichen Arbeit für unseren IBSV wurden Hans-Dieter Petereit zum Ehrenoberst und Georg Fischer zum Ehrenoberstleutnant ernannt. Ein besonderer Dank ging auch an den scheidenden Major des Stabes, Roland Schulz nebst seines Stellvertreters Thomas Neuhaus.

Beim Kegel-Wettkampf des IBSV-Stabes gegen den Rat der Stadt Iserlohn hatte der IBSV-Stab die Nase vorn und besiegte den Rat mit 1657 Holz zu 1559 Holz. Die Stadtverwaltung hatte vorher die Mannschaft der IBSV Kompanien geschlagen. Der vom IBSV veranstaltete Martinszug fand wieder viel Zuspruch bei den Kindern und konnte mit dieser schönen Tradition, dank besonderen Einsatzes der Stadtverwaltung, auch in Iserlohn beheimateten Flüchtlingskindern ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen, dass Sie sich in der Adventzeit angemessen auf die Feiertage vorbereiten und ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben verleben können. Im Jahr 2017 mögen unsere besten Wünsche Ihre Begleiter sein. Wir würden uns freuen, viele von Ihnen gesund und munter beim Schützenfest 2017 begrüßen zu dürfen.

Ihre

Dieter Wydra Major Compagnie-Chef Rolf Klostermann Oberfähnrich stellv. Compagnie-Chef